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Aos trê§ dias do  mês de março de dois mH e vinte e cinco,  às

vinte    horas,    nas    dependências    do    Plenário    da    Câmara    Municipal    de

Vereadores   de   Ponte   Preta/RS,   em   Sessão   Ordinária,   reuniu-se  o   Poder

Legislativo  do  Municipio,  tendo  como  Presidente  o  Senhor Vereador  Weli§on

José  Valduga  e  presentes  os  seguintes  Senhores(as)  Vereadores(as).  Alceu

Carus,   Seleni   Fátima   Bortolini,   Elio   Gadenz,   Catiano   Celi,   Laércio   Bm

Carubla  Paula  Zukowski,  Jandir  Martinem  e  Gel§on  Balzanello    Em  nome  de

Deus,  o  Pre§idente  deu  início  à  Sessão  Ordinária,   pedindo  para  que  todos

ficassem  em  pé  para  a  oração  do  Pai-Nosso.  Após,  o  Presidente  solicitou  ao

Secretário  que  fizesse  a  leitura  da  Ata  da  última  Sessão  Ordinária,  que  foi

aprovada  por  todos.   Na  sequência,  solicitou  a  leitura  do  Projeto  de  Lei  n°

010lz025, que.. "Autoriza o Município de Ponte Preta a participar com os custos

de  execução  de  obras  de  eletrifiicação  rural  e  dá  outras  providéncias".  0

Presidente colocou  em  discus§ão o  Projeto,  momento  em  que  os Vereadores

Welison,  Elio,  Laércio  e  Gelson  manifestaram-se.  Foi  colocado  em  votação  e

aprovado  por  todos  os  Vereaclores.  Posteriormente,  o  Presidente  solicitou  ao

Secretárjo que fizesse a lejtura do Projeto de Lei n°011/2025, que: "C„.a cango

temporário e autoriza  a contratação emergencial,  e dá outras providências' . 0

Presidente  colocou  em   discussão  o   referido   Projeto,   momento  em   que  os

Vereadores Jandir e Carubla manifestaram-se.  Posto em votaçãc>, foi aprovado

por  todos  os  Vereadores.  A  seguir,  o  Presidente  solicitou  ao  Secretário  que
fizesse    a    leitura    da    lndicação    n°001/2025,    onde    "So//.c/.Íam    que    se/.a

aumentado  o  auxílio  de  horas-máquina  nas  propriedades  rurais  em  5  (cincci)

hoffis",  0  Presidente  colcicou  em  discussão  o  referido  pedido,  momento  em

que  o  Vereador  Jandir  manifestou-se.   Posto  em  votaçãc),  foi  aprovado  por

todos  os  Vereadores.  Na  sequência,  o  Presidente  solicitou  ao  Secretário  que

fizesse a leitura da lndicação n° 002/2025, onde "So//.c/.fam que se/.a ba/.xado o

custo  do  valor da  hora-máquina  da  ensiladeira  para  os  produtores  da  bacia

e,.fe,.ffi„  o  presídente co,ocou  em  díscussão o referído  ped,::àomvoAmu:.,n:onffiú,2í
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que   os  Vereadores   Gelson,   Jandir  e  Welison   manifestaram-se.   Posto   em

votação,   foi   aprovado   por  todos  os  Vereadores.   0   Presidente  solicitou   ao

Secretário que fizesse a  leitura da  lndicação  n°003/2025,  onde "So//.c/.fam c7ue

seja  renovado o  Contrato de  Prestação de  Serviço com  a  Rádio Campinas,  a

fim  de  serem  transmitidas  as  Sessões  da  Câmara  de  Vereadores  via  rede

soci.a/".  0  Presidente  colocou  em  discussão  o  referido  pedido,  sendo  que  os

Vereadores Jandir e Elio manifestaram-se.  Posto em votação, foi aprovado por

todos os Vereadores.  Posteriormente,  o Presidente solicitou  ao Secretário que

fizesse a leitura da lndicaição  n°004/2025,  onde "So/i`ci.fam que se/.a c/eíonada

a  pedreira  próximo  à  propriedade  de  Odacir  Senhori,  na  Linha  São  Brás".  0

Presidente  cx)locou  em  discussão  o  referido  pedido,  sendo  que os Vereadores

Jandir,  Elio  e Welison  manifestaram-se.  Posto  em  votação,  foi  rejeitado  por 6

(seis)  votos  contrários e  2  (dois)  votos favoráveis.  Pro§seguindo,  o  Presidente

solicitou  ao  Secretário  que  fizesse  a  leitura  da  lndicação  n°005/2025,  onde
"Solicitam que seja requerido ao Executivo Municipal que sejam reajustados os

valores  de  ajuda  de  custo  com  os  procedimentos  particulares  que  hoje  se

referem à 30% de ajuda para 70% de ajuda de custos".  0 Pres.ider``e colocx.u

em   discussão   o   referido   pedido,   momento   em   que   o   Vereador   Laércio

manifestou-se.  Posto  em  votação,  foi  aprovado  por  todos  os  Vereadores.  0

Presidente,  então,  solicitou  ao  Secretário  que  fizesse  a  leitura  do  lndjcação

n.00612025,   onde   "Solicitam   que,   além   da   redução   da   hora-máquina   da

ensiladeira,  seja  disponibilizada  para  os  produtores  até  2  (dois)  hectares  de

silagem totalmente gratuitos,  havendo custos para o produtor somente a  partir

c/aí".  0  Presidente  colocou  em  discussão  o  referido  pedido,  momento  em  que

os   Vereadores   Laércio   e   Jandir   manifestaram-se.   Posto   em   votação,   foi

aprovado  por todos  os  Vereadores.  0  Presidente  solicitou  ao  Secretário  que

fizesse a leitura da  lndicação n°007/2025, onde "So/Í.cÍ.Íam ao Poc/er Execuíí.vo

Municipal que seja feita a total gratuidade nos exames solicitados pelo médico,

quando o mesmo for encaminhado pelos  médicos conveniados do município".

0  Presidente  colocou  em  discussão  o  referido  pedido,  momento  em  que  o

Vereador Laércio  manifestou-se.  Posto em votação, foi  aprovado por todos os
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Vereadores.  0  Presidente  comunicou  aos Vereadores  que,  por indicação  dos

respectivos   líderes   das   bancada§,   ficou   a§sim   composta   a   COMISSÃO

PERMANENTE -COMISSÃO  ÚNICA DE PARECERES (CUP),  Presidente:  Elio

Gadenz  (MDB),   Vice-presidente:   Gelson   Balzanello   (PP),   Relatora:   Carubla

Paula  Zukowski  (PT).  Na  sequência,  a  palavra  ficou  à  disposição,  momento

que   os   Vereadores   Jandir,   Elio,   Gelson   e   Welison   manifestaram-se.   Em

seguida,  o  Presidente  infomou  que  está  nos escaninhos o comunicado sobre

os trajes  que  devem  ser  usados  na  Câmara  Municipal,  bem  como  os  prazos

para  serem  apresentados  as  lndicações  e  demais  pedidos junto  a  Secretária

desta  Câmara.  Como  mais  nenhum Vereador desejou  manifestar-se,  deu  por

encerada a matéria que tinha na Ordem do dia, e,  em  nome de Deus,  deu  por

encerrada  a  Sessão,  convocando  os Vereadores  para  a  próxima  reunião  que

se dará dia 17 de março de 2025, às 20hoomin.

Ponte Preta, RS, Sala das Sessões, 03 de Março de 2025.

Vereador

Presidente da Câmara Munícipal de Vereadores
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